



Liebe VCLer,

endlich es ist soweit – der VCL hat nach über 20 Jahren Vereinsgeschichte einen **eigenen Vereinsraum** erhalten. Wir freuen uns sehr darüber.

Am Montag, den 20. März hat die Schlüsselübergabe durch den Bürgermeister der Gemeinde Liederbach (Herrn Lehner) stattgefunden.

Es handelt sich um den ehemaligen Vereinsraum der SGO (Liederbacher Fußballverein) am Sportplatz. Es ist der Raum im Kellergeschoss unter der Platzwartwohnung, den wir bisher beim Grand Slam immer zur Lagerung und Vorbereitung genutzt haben – er ist zwar renovierungsbedürftig (so muss z.B. die Decke abgehängt und schallisoliert werden, was sicherlich recht kostspielig und auch arbeitsintensiv wird), er muss farblich aufgefrischt und umgestaltet werden, aber dennoch - **der Raum ist auf jeden Fall ein großer Gewinn für uns alle**. Wir hoffen auch durch unsere Präsenz auf dem Platz zu einem besseren Miteinander mit den SGO'lern zu kommen. Erste positive Ansätze dazu, waren bei der Übergabe bereits deutlich zu erkennen.

Schon im Vorfeld, als die ersten Gerüchte aufkamen, dass der VCL evtl. einen Vereinsraum bekommen könnte, hat sich unsere „**Interessengemeinschaft Submarine**“ zusammengefunden, die aus Susi (Damen 2), Markus (Herren), Steffen (Mixed A) und Rudolf (Hobby-Mixed) besteht. Wir haben schon viele Ideen und haben uns auch gleich noch am Montagabend zusammengesetzt, um zu bereden, wie wir jetzt vorgehen werden, und was am dringlichsten zu tun ist.

Der Raum soll uns unterschiedliche Nutzungsmöglichkeiten bieten:

- als Lagerraum für das derzeit auf mehrere Standorte verteilte Vereinsinventar – dazu möchten wir den hinteren Teil mit Regalen ausstatten und abtrennen,
- als Veranstaltungsraum für Mannschafts-, Orgateam- und sonstige Sitzungen,
- als Raum, in dem aufgezeichnete Trainings- und Spielvideos analysiert werden können o.ä.,
- für einen noch zu installierenden regelmäßigen VCL-Stammtisch.
- als „Backoffice“ für den Grand Slam.

Wenn Ihr auch **Ideen** oder **Vorschläge** habt, was noch mit dem Raum geschehen oder wie man ihn gestalten sollte – und diese beisteuern möchtet – nur raus damit. Wir sind offen für alle Eure Ideen und jegliche Unterstützung durch Euch.

IG Submarine

Susi, Markus, Steffen & Rudolf

PS Vielleicht habt Ihr ja auch noch einen Namensvorschlag alternativ zu „Interessengemeinschaft Submarine“.